

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

Softwarelösungen zur Prozessoptimierung

Jörg Kerschbaumer, IMENDO GmbH

Jörg Kerschbaumer setzt mit IMENDO Sharepoint-Lösungen und andere erfolgreiche IT-Projekte um. Als kleines Projekt gestartet ist IMENDO GmbH mittlerweile einer der größten Anbieter von SharePoint-Lösungen im deutschsprachigen Raum und somit der ideale Partner, wenn es um individuelle Softwarelösungen und effizientes und flexibles Datenmanagement geht. Im Jahr 2009 nahm ich gemeinsam mit Matthias Reichhold und Clemens Eberwein die ersten Aufträge an. Damals wagten wir als ehemaligen Schul- und Unicollegen den Schritt in die Selbstständigkeit. Daraus entstand das nun seit zehn Jahren bestehende Unternehmen IMENDO mit Sitz im Lakeside Science & Technology Park in Klagenfurt. Das Know-how beruht auf dem Fachwissen von mehr als 30 hochqualifizierten Softwareentwicklern und auf der langjährigen Erfahrung in der Umsetzung von über 100 erfolgreich absolvierten Projekten. Wir sind stolz darauf, dass fast die Hälfte unseres Teams aus Frauen besteht, denn dies ist außergewöhnlich in der IT-Branche.

"Das Kerngeschäft von IMENDO ist es, Unternehmen in ihrem Geschäftsalltag durch Softwarelösungen, die firmeninterne Prozesse abbilden und optimieren, zu

unterstützen."

Zu dem prominenten Kundenstamm von IMENDO gehören u.a. Bundesministerien, Kammern, Universitäten sowie Großunternehmen, die mit Hilfe der Softwarelösungen die internen Prozesse wesentlich vereinfachen können. IMENDO ist langjähriger Microsoft Partner und arbeitet mit Microsoft SharePoint, Microsoft Teams, Skype for Business, Power BI, PowerPivot und weiteren State-of-the-Art-Technologien. So können wir individuelle Softwarelösungen anbieten, die branchenspezifischen Prozesse verstehen. www.imendo.at/
Online seit 18.12.2019 (Aktualisiert: 02.01.2020)